

Auszug aus **Context XXI**<http://contextxxi.org/sogar-am-erdbeben-waren-wir-juden.html>

erstellt am: 28. März 2024

Datum dieses Beitrags: Juni 2003

# Sogar am Erdbeben waren wir Juden schuld!

Antisemitismus in Mexiko. Ein Interview mit Esther Shabot, Juni 2003.

■ SENDUNGSGESTALTUNG:  
MARY KREUTZER  
(SENDUNGSGESTALTUNG) ■  
ESTHER SHABOT

Die Soziologin Esther Shabot unterrichtet an verschiedenen mexikanischen Universitäten und Privateinrichtungen Internationale Politik mit Schwerpunkt Naher Osten und Judaistik.

(...) Zusätzlich ist Mexiko ein vorwiegend katholisches Land mit einer langen Tradition von Vorurteilen und Stigmatisierungen gegenüber der jüdischen Bevölkerung. Israel wird innerhalb dieser

Tradition abgelehnt und diabolisiert.

**Mary Kreutzer:** Politikwissenschaftlerin und Publizistin, Trägerin des Eduard-Ploier-Radio-Preises der Österreichischen Volksbildung, des Concordia Publizistikpreises (Kategorie Menschenrechte), des European Award for Excellence in Journalism, des Elfriede-Grünberg Preises, von Juni 2000 bis 2006 Redaktionsmitglied von **Context XXI**.

**Esther Shabot:** Esther Shabot ist Soziologin und unterrichtet an verschiedenen mexikanischen Universitäten und Privateinrichtungen Inter-

nationale Politik mit Schwerpunkt Naher Osten und Judaistik.

Lizenz dieses Beitrags  
Copyright

© Copyright liegt beim Autor / bei der Autorin des Artikels

## Beachten Sie auch:

- „Sogar am Erdbeben waren wir Juden schuld ...“  
Antisemitismus in Mexiko. Ein Interview mit Esther Shabot (<http://contextxxi.org/sogar-am-erdbeben-waren-wir-juden-1119.html>)